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                                                                   Протокол № 1 

заседания Управляющего Совета  ТОГБОУ кадетской школы  «Многопрофильный 

кадетский корпус имени Л.С.Дёмина»,  проведённого в дистанционном режиме, 

 

                                                                                               от  30 сентября 2022 года              

В заседании приняли участие: 

- члены Управляющего Совета – 11 человек; 

-  члены классных родительских комитетов – 6 человек; 

- учителя школы –3 человека; 

- офицеры-воспитатели –4 человека. 

   

                                                    Повестка заседания 

1. О проведении школьного этапа Всероссийской олимпиады школьников в 2022-

2023 учебном году. О проведении ВПР в 2022 году. Выступление заместителя 

директора Кашковской Т.С. 

2. О реализации проекта «Разговоры о важном».Об участии во Всероссийском 

видеомарафоне внеурочных занятий "Разговоры о важном". Выступление 

заместителя директора Митина С.М. 

3. О проведении недели безопасности дорожного движенияв кадетском корпусе. 

Выступление заместителя директора Грицука П.Е.  

4. О проведении праздника, посвящённого Дню учителя. Об организации Дня 

самоуправления в школе. Выступление воспитателя Гавриловой Н.Н. 

5. Утверждение стимулирующих выплат за  сентябрь 2022 года. 

 

                                          Ход заседания 

     По первому вопросу выступила заместитель директора Кашковская Т.С.  

     Она рассказала о том, как будет проводиться  школьный этап  Всероссийской 

олимпиады школьников в 2022-2023 учебном году. Представила график и назвала 

фамилии кадет, записавшихся на олимпиады. 

     Кашковская Т.С. сообщила также о проведении ВПР по предметам, назвала 

классы и предметы. 

     По второму вопросу выступил  заместитель директора Митин С.М. Он 

сообщил родителям о том, что с 2022 учебного года каждый понедельник на 

первом уроке проводится классный час из серии «Разговоры о важном». 

     Управление образования и науки области проанализировало состояние 

реализации проекта «Разговоры о важном» и пришло к следующим выводам: 

- работа с родительской общественностью проведена на недостаточном уровне, 

часть родителей не знает, в чем суть проекта, и высказывает негативное 

отношение к проведению внеурочных занятий «Разговоры о важном»;  

- не все классные руководители владеют оперативной информацией в рамках 

реализации проекта и качественно готовятся к проведению занятия «Разговоры о 

важном»;  

- классные руководители практически не обеспечивают обратную связь по 

проекту как свою, так и своих учеников. 

      Данная ситуация приводит к рискам неэффективности реализации проекта. 

В связи с этим необходимо срочно: 
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1. Провести дополнительную разъяснительную работу среди родителей, 

привлекая их к участию в «Разговорах о важном»;  

2. Обязательно подписаться 100% классным руководителям на федеральный 

телеграм-канал «Разговоры о важном» https://t.me/razgovory_о_vazhnom;  

3. Обеспечить возможность максимального участия обучающихся, в итоговых 

опросах (форма обратной связи с доступом по QR-коду размещается в материалах 

каждого занятия на сайте https://razgovor.edsoo.ru/ ). 

    Просьба к  родителям: разъяснять своим детям важность мероприятий и 

помогать классным руководителям в организации и проведении классных часов. 

 

    По третьему вопросу выступил  заместитель директора Грицук П.Е. он 

сообщил о том, что в корпусе была проведена Неделя безопасности дорожного 

движения. Классные руководители, воспитатели учебных групп и старшие 

воспитатели 10, 11 классов правильно спланировали и провели мероприятия по 

безопасности дорожного движения. 

    Методические материалы, видео уроки, которые помогли организовать данную 

работу, размещены на сайте регионального центра по профилактике детского 

дорожно-транспортного травматизма по адресу: https://dop.68edu.ru/regionalnye-

resursnye-tsentry/rrc-ddtt.  Информация по итогам проведенных мероприятий 

размещена  на сайте кадетского корпуса. 

 

     По четвёртому  вопросу выступила воспитатель Гаврилова Н.Н.  Она 

рассказала о проведении праздника, посвящённого Дню учителя. Об организации 

Дня самоуправления в школе, который состоится 5 октября. 

 Гаврилова Н.Н. обратилась с просьбой: 

- Уважаемые коллеги, родители и кадеты! В кадетском корпусе проходит акция ко 

Дню пожилого человека и Дню Учителя "Корзина доброты!". Просим вас принять 

участие в акции! Принимаются сладкие подарки (обратите внимание на срок 

годности, отсутствие крема), печатная продукция, канцтовары и любые другие 

вещи. Сбор проходит в кабинете 224. Собранные подарки будут направлены в 

Тамбовский Дом ветеранов.. Спасибо за поддержку и понимание! 

 

По пятому вопросу выступил директор школы Хворов Н.Е.  

   Он предложил кандидатуры членов коллектива для поощрения за работу в 

сентябре 2022 года   из стимулирующей части заработного фонда.  

     Предложение поддержано единогласно.         

                                                    Принятые решения 

       1.Одобрить работу коллектива по   вопросам организации и проведения       

всероссийской олимпиады и ВПР. Рекомендовать родителям оказывать детям 

помощь в процессе подготовки.             

    2. Поддержать усилия учителей по организации классных часов «Разговоры о 

важном». Рекомендовать родителям принимать участие в данных мероприятиях. 

   3. Родительским комитетам классов и курсов принять активное участие в 

организации и проведении праздника День учителя.  

4.Продолжить работу по стимулированию деятельности педагогов, воспитателей,  

https://dnevnik.ru/soc/moderation/abuse.aspx?link=https://t.me/razgovory_о_vazhnom
https://dnevnik.ru/soc/moderation/abuse.aspx?link=https://razgovor.edsoo.ru/
https://dnevnik.ru/soc/moderation/abuse.aspx?link=https://dop.68edu.ru/regionalnye-resursnye-tsentry/rrc-ddtt.
https://dnevnik.ru/soc/moderation/abuse.aspx?link=https://dop.68edu.ru/regionalnye-resursnye-tsentry/rrc-ddtt.
http://tkk.1class.ru/covid-2019/
http://tkk.1class.ru/covid-2019/
http://tkk.1class.ru/covid-2019/
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   служащих кадетского корпуса. Регулярно заслушивать директора школы и 

   бухгалтера по вопросам распределения стимулирующей части фонда оплаты труда.  

5 .Утвердить кандидатуры педагогических работников, которые получат 

     стимулирующие  выплаты за эффективную работу  в сентябре 2022 года.  

    

 

             Заместитель   председателя Управляющего Совета ________/ Миронов Д.Ю./                      

/ 

                               Секретарь Управляющего Совета ________    / Г.М.Неволина/ 

 

 

   

     

 

 

  

 

 

      

 


